



六郷高校

NO. 92

令和6年
4月24日

コミュニティ 通信

「笹竹の精神」が支える地域と福祉の未来！

祝 入学式

～学業に精励する覚悟～



4月8日(月)に入学式を行いました。御来賓として秋田県議会議員加藤麻里様をはじめ、同窓会会長、教育振興会会長、PTA会長など多くの方々をお招きし、厳粛な中で入学式が行われました。保護者、教職員、在校生は新入生43名(普通・福祉科)の門出を祝福しました。爽やかな天気の下、真新しい制服を身にまとった新入生の高校生活がスタートしました。



当日は、校長先生や熊谷PTA会長様より、新入生に向けてお祝いの言葉の他に、高校生活で高めてほしい力について、また先輩保護者としてのアドバイス等のメッセージが送られました。また新入生を代表して1年1組の芳賀遥さんが堂々と新入生代表の宣誓をしました。生徒会長の熊谷大葵さんからは、在校生を代表して歓迎のメッセージが読み上げられました。



(入場完了)

入学式



(新入生代表宣誓の様子)

新入生代表1年1組芳賀遥さんは六高生としての本分を守り学校生活を頑張る決意を立派に表明していました。



(←氏名点呼され元気に起立する新入生)

新入生にとって晴れの舞台。皆立派な返事でした。入学おめでとうございます。

生徒会入会式・部活動紹介がそれぞれ行われました！

4月9日（火）の午後に生徒会入会式と部活動紹介が行われました。1年生は先輩方と初めて対面する場であったため、少し表情が堅めで緊張感がひしひしと伝わってきました。校長先生や生徒会長からの歓迎の言葉、生徒会執行部の紹介の後に、新入生を代表して1年2組武藤聖那さんが「早く学校生活に慣れ、先輩と学校を盛り上げていけるように頑張りたい。」とあいさつをしました。全校生徒が様々なことに頑張ることができワンチームになれるといいですね。また、新入生を代表して4名がインタビューを受けました。4人とも入学して2日目とは思えないほど立派な受け答えをしていました。さらに、新任の先生方もインタビューを受け、それぞれの思いや趣味などを全校生徒に語っていました。



（校長先生のあいさつを聴く新入生、新入生代表あいさつ）



（インタビューを受ける新入生、先生、バスケットボール部の実演）



（←吹奏楽部の演奏）

各部、工夫を凝らした紹介でした。新入生もたくさん入部し活躍して学校を盛り上げてもらいたいですね。

（↓新ユニフォームの野球部）

